



Flamencos, "moritos" y otras aves pasan el invierno en l'Albufera

## Mollà sustituirá la dirección de l'Albufera por una figura de nueva creación

**Transición Ecológica renuncia a cubrir con interinos una plaza vacante desde julio. Será un perfil técnico y no un cargo de confianza, señalan**

0

Minerva Mínguez

València | 16·02·22 | 04:01

La Conselleria de Transición Ecológica cubrirá la vacante de la dirección del Parc Natural de l'Albufera con una figura de nueva creación «acorde a la singularidad del enclave». **Las sucesivas renuncias de personal que había accedido a la plaza, a través de Función Pública, han acabado por decantar la balanza hacia una idea largamente sopesada por el departamento que dirige Mireia Mollà: integrar la gestión en el organigrama. Se trataría, en todo caso, de un perfil técnico y no de un cargo de confianza, insisten.**

Aunque no es el escenario que perseguía la conselleria, al frustrarse de forma reiterada la opción interina finalmente se optará por una vía alternativa que aún se está concretando. Al menos así lo aseguran desde la Dirección General de Medio Natural. «Se trata de un espacio con muchos intereses, con usos muy distintos, y se está buscando una solución que encaje,

pero durante todo este tiempo l'Albufera nunca ha estado desatendida por parte de la administración», remarcan.

**"Se trata de un enclave con muchos intereses con usos muy distintos al que se busca una solución que encaje"**



Medio Natural, mientras, espera sustituir en unos días la jefatura de Servicio de Gestión Espacios Naturales Protegidos tras dejar el cargo la que era titular hasta la fecha. La misma que también había asumido una mayor supervisión de l'Albufera, tras jubilarse Paloma Mateache al frente del emblemático humedal el pasado julio.

### **Expedientes informativos**

Las causas en el cese ahora de la ya exjefa de Servicio habría que buscarlas en la apertura de un expediente informativo. Ahor **por la muerte de diez burras en un proyecto de selvicultura antiincendios impulsado, en agosto, en el Desert de les Palmesa** pasará a ocupar una plaza en la Dirección Territorial en València.

La muerte de los équidos, en extrañas circunstancias sin que se elevara en tiempo y forma a la conselleria, ya acarrió la dimisión del anterior director general de Medio Natural, Benjamin Pérez en octubre. **Al director del Parc Natural del Desert de Les Palmes, Toni García, también se le aperturó un expediente informativo, aunque continúa en su puesto.**

### **Agua de calidad de la Acequia Real del Júcar**

A la espera de lo que ocurra con las alegaciones presentadas al plan hidrológico del Xúquer en las que se reclama una asignación fija de 74 hectómetros cúbicos para el lago, la Acequia Real del Júcar (ACR) retomó ayer las aportaciones de agua.

«Aunque se iniciaron en diciembre con el envío de 2.000 millones de litros, se paralizaron en enero a petición de los responsables del espacio natural para que pudiera llegar el vaciado de la perelloná», explicaban ayer en un comunicado.



Aporte de agua desde la Acequia Real del Júcar ACR

La Acequia Real enviará hasta el mes de abril más de 12.000 millones de litros de agua de máxima calidad. La misma empleada para el abastecimiento de València ciudad y su área metropolitana. La ARJ asegura que aportará en este año hídrico 14.510 millones de litros de agua (14,51 Hm<sup>3</sup>), procedentes de los ahorros por la modernización de regadíos.

Precisamente el próximo jueves está prevista una reunión en la conselleria entre los responsables de la Confederación Hidrográfica del Júcar, la Secretaria Autonómica de Transición Ecológica, la Dirección General de Medio Natural y Evaluación Ambiental, así como el Ayuntamiento de València con el tema de l'Albufera sobre la mesa.